
 

 	

Para nós, este certificado é quase o culminar da nossa estratégia de desenvolvimento 
sustentável da cadeia de abastecimento. Há muitos anos que trabalhamos no campo do 
desenvolvimento de fornecedores, do ponto de vista da sustentabilidade, e o facto de existir 
agora um certificado, que é novo, e de sermos pioneiros na sua obtenção, de certa forma, 
confirma que o caminho que tomámos é o caminho certo. 
 


